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Zitat von Francisco Serrano 

Ich bin ein Gegner des Verbots des Hakenkreuzes, denn dies ist ein Symbol, nicht
mehr. Nicht das Symbol hat Macht, sondern Menschen geben Symbolen Macht. Allein
mit dem Verbot eines Symbols gibt man diesem extrem viel Anziehungskraft und somit
Macht.

Na dann moechte ich aber auch den Holocaust leugnen koennen und auf dem Waldfriedhof in
Halbe demonstrieren. Meinungs- und Demonstrationsfreiheit und so, wa....

Son Schwachsinn, wie du da erzaehlst, habe ich schon lange nicht mehr gelesen...Dieses
Symbol, welches in einigen Kulturen immer noch als Glueckssymbol (Foto habe ich selbst in
New York's Chinatown geschossen) genutzt wird, hat nun mal so einen derart negativ
behafteten Hintergrund, welcher Millionen Menschen mutwillig gemeuchelt hat, dass ich mir
persoenlich zumindest nicht wuenschen wuerde, dass derlei Grafiken legal in Deutschland
rumschwirren duerfen.
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